



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Una semana redonda.** A quien le fue muy bien en los recientes días fue al senador **Ricardo Monreal**. Su imagen no sólo se proyectó en diversos ámbitos, sino que su contacto con ciertos personajes de la política reforzó la percepción que se tiene de él. **Monreal** consideró que, tras la designación de **Alejandro Armenta**, como el nuevo presidente de la Mesa Directiva del Senado, se sintió fortalecido. En el proceso de Morena, dijo, se practicó la democracia y el respeto de parte de los cuatro aspirantes que tuvieron las elecciones cerradas. Vertió, además, un discurso en el que aseguró que el Poder Legislativo no debía ser apéndice del poder. Satisfecho porque hay unidad, la ruptura que muchos creían, no llegó.

**2. Resucitado.** **Santiago Creel** es el nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para el segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura. El panista arrasó en los comicios, al ganar por 455 votos, con dos abstenciones, por parte de los diputados de Morena, **Roberto Domínguez Rodríguez** y **Armando Corona**. El exsecretario de Gobernación durante el sexenio foxista toma el relevo de **Sergio Gutiérrez Luna**, de Morena. También rindieron protesta **Karla Almazán**, de Morena, como primera vicepresidenta; segunda vicepresidenta, **Noemi Luna**, del PAN; del PRI, **Marcela Guerra** como tercera vicepresidenta. Regresa **Creel** a borrar el mal sabor de boca que dejó cuando fue el titular de la Segob. No se olvida.

**3. Curándose en salud.** El senador **José Narro** **Céspedes** afirmó en Twitter que no quiso hacer ruido en la elección a presidente de la Mesa Directiva, pues no es la ambición la que lo mueve. "No soy, ni jamás seré factor de división; mucho menos un ambicioso vulgar. Mi dignidad está intacta y sigo luchando con lealtad por la unidad del proyecto de la #4taTransformación junto con nuestro Presidente". ¿Será más

bien que le persigue un asunto que debía ya estar esclarecido? Después de encontrarse con **Narro**, desaparecieron los elementos de la Marina **Óscar Manuel González Andrade** y **Victoriano Rodríguez Zurita**. ¿Cuándo contará la historia de lo que realmente pasó? En resumen, un tuit innecesario.

**4. Pacificación.** Para llevar al pleno la iniciativa presidencial de la Guardia Nacional y solicitar la dispensa de trámites, el grupo parlamentario de Morena en la Cámara baja, cuyo coordinador es **Ignacio Mier**, hizo suya la iniciativa con carácter de urgente. Ésta pretende darle el control de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional y otorgar a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana el control del gabinete de seguridad federal. La mayoría parlamentaria busca evitar el proceso de dictaminación en las comisiones ordinarias. Trascendió que la oposición señala que, de aprobarse en *fast track*, la mayoría parlamentaria incumpliría la Ley Orgánica de la Administración Federal. Se les complica, pero le hallarán...

**5. Vulnerables.** **José Antonio Meade**, excandidato presidencial, se unió a lista de las víctimas de los *hackers* tras perder acceso a su cuenta de WhatsApp como ha ocurrido con otros personajes políticos. Esta misma semana, **Manuel Espino**, excomisionado del Servicio de Protección Federal, confirmó que su cuenta había sido tomada luego de que a uno de sus contactos les llegara un mensaje en el que, supuestamente le pedía hacer el pago a una tarjeta y que él se lo reembolsaría. Esta vez, **Meade** alertó que su cuenta en la aplicación había sido *hackeada*, por lo que llamó a sus contactos a hacer caso omiso a los mensajes que envíen a su nombre. La etapa electoral subirá de tono las intromisiones en sus dispositivos. ¡Aguas!